

Einladung Einweihung Plauderbänkli



— Samstag, 8. Mai 2021 —

Ruopigen-Zentrum Littau, 10.00 – 11.30 Uhr

mit Stadtrat Adrian Borgula, Umwelt- und Mobilitätsdirektor
Spielszenen und Musik vom theaterKoffer Luzern

Rosengart Platz bei Kapellbrücke, 14.00 – 15.30 Uhr

mit Stadtrat Martin Merki, Sozial- und Sicherheitsdirektor
Spielszenen und Musik vom theaterKoffer Luzern



Lust zu plaudern? Hier hat's noch Platz!

Möchten Sie lieber reden als schweigen, dann sind Sie auf dem Plauderbänkli goldrichtig! Ob Smalltalk oder Tiefsinn – jedes Thema hat Platz auf der Bank. Setzen Sie sich, hören Sie zu, plaudern Sie los, nehmen Sie teil. Reden ist nicht immer nur Silber... sich plaudernd austauschen ist doch Gold wert!

Idee und
Unterstützung:

luzern **60**plus


ALBERT
KOECHLIN
STIFTUNG